



Einladung zum Vereinsausflug zu den **St. Beatus-Höhlen**

Am Donnerstag, 5. September 2019, gehen wir auf Reisen.

Abfahrt: 8.00 Uhr Brüggli
 8.05 Uhr Feuerwehrdepot
 8.10 Uhr Mühlebach

Ankunft ca. 18.30 Uhr

Unser diesjähriger Vereinsausflug führt uns via A3-Hirzel-Zug nach Gisikon. In Gisikon, im Hotel 'Garni an der Reuss', werden wir einen Kaffeehalt einlegen. Weiterfahrt via A2-A1 Bern nach Interlaken. Im wunderschönen Panorama-Restaurant werden wir – mit herrlicher Sicht auf den Thunersee - das Mittagessen geniessen.

Anschliessen werden wir unter fachkundiger Leitung durch die bekannten St. Beatus-Höhlen geführt. Die St. Beatus-Höhlen sind ein Verbund von Tropfsteinhöhlen unterhalb von Beatenberg in der Nähe von Interlaken im Kanton Bern. Das Höhlensystem ist am Nordrand des Thunersees gelegen. Auch werden wir das 2013 neu eröffnete Höhlenmuseum besuchen. Dort erfahren Interessierte mehr über die St. Beatus-Höhlen, deren Erforschung, über die Sage des heiligen Beatus sowie über Flora und Fauna.

Mit vielen Eindrücken im Gepäck, machen wir uns um ca. 16.00 Uhr auf den Nachhauseweg.

Preis für Mitglieder Fr. 84.-- für Nichtmitglieder Fr. 89.--

Anmeldung bis 29. August 2019 direkt an Bea Züger unter Tel. 055 460 12 25.

Auf eine erlebnisreiche Reise und viele Reiselustige freut sich der Vorstand der FGA Frauengemeinschaft Altendorf